

Forums pour les joueurs

# J'ai perdu 2 ans de salaire sur un casino en ligne à 20 ans

Par Profil supprimé Posté le 17/03/2023 à 09h46

Bonjour à vous j'ai perdu plus de 20 000 euros sur un casino en ligne en l'espace de 20 minutes soit l'intégralité a de mes économies de deux ans d'alternance à 20 ans en étant étudiant. Je n'en ai parler à personne car c'est déjà très sûr à porter pour moi je n'ai pas envie que mes proches ou mes amis me rabaisse à juste titre car je suis conscient de ma connerie. Que faire

## 4 réponses

---

Moderateur - 17/03/2023 à 10h52

Bonjour Fantax94,

Aviez-vous l'habitude de jouer avant ou était-ce une première fois ?

Ce que je peux vous dire c'est qu'il ne faut surtout pas que vous croyiez que vous allez pouvoir regagner cet argent avec les jeux d'argent. Je suis désolé, c'est déprimant, mais cet argent est définitivement perdu et vous devez en faire le deuil.

Je vous dis cela parce que plus on joue à ces jeux plus on perd de l'argent et non le contraire. Lorsqu'on commence à jouer pour "regagner l'argent perdu" on entre dans une spirale infernale qui ne fait que nous enfonce un peu plus. On devient dépendant à ces jeux et alors, même lorsqu'on gagne une somme d'argent, on la rejoue et on la reperd. On ne sait tout simplement plus s'arrêter de jouer.

Vous posez la question de ce que vous devez faire. C'est à vous d'établir vos intentions : qu'aimeriez-vous faire ?

Si vous pensez que vous avez un problème avec les jeux d'argent, que vous n'arrivez pas à vous contrôler, sachez que vous pouvez être aidé par des professionnels des addictions. A Joueurs info service nous pouvons vous donner des adresses de consultations pour en parler et être aidé.

Bon courage,

le modérateur.

Soga22 - 18/03/2023 à 08h05

Salut Fantax94,

Coup dur pour toi . Que s'est il passé ?

Je suis une joueuse addictive. Au fil des années , le montant de mes pertes s'élèvent aussi à plusieurs dizaines de milliers d'€.

Comme dit le modérateur, il faut en faire le deuil et surtout ne pas rejouer pour tenter de les gagner.  
Tu seras perdant , c'est une certitude.

J'espère que cette expérience te permettra de tirer un trait définitif sur le jeu. Ne gâche pas ta vie avec cela.  
C'est dur accepeter cependant ce n'est que de l'argent. Le principal est de ne pas t'empoisonner avec ça et de passer à autre chose.

Courage,

Au plaisir de te lire

Thomas83260 - 25/03/2023 à 15h33

Bonjour,

Es-tu accro aux jeux d'argent ?  
Si oui, depuis combien de temps.

Il te faut un proche a qui parler pour te soutenir et eviter d'escalader la situation. Je te conseille aussi de parler a ta banque pour qu'ils controlent tes depenses de carte en ligne.

As tu joué par besoin ou a cause d'une situation negative ?

C'est difficile d'aider car il manque pas mal d'informations.

Bonne soirée, Thomas

Xavierlucman - 26/03/2023 à 15h45

Bonjour.

L'argent perdu est perdu. Ne tente pas de vouloir te retirer stp . Ça fait hyper mal certe, mais force toi d'oublier . Le fait d'expliqué ce qui t'arrive sur le forum , t'a plus ou moins aider à vider un peu le cœur .

Courage.